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Ata nº08/2022. Aos dezoito dias de julho de dois mil e vinte dois, foi realizada a 1 
reunião extraordinária, do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente. A 2 
presidente, Carla do Rocio Mosele, iniciou  a reunião agradecendo a presença 3 
de todos, comentou sobre a importância da formação das câmeras técnicas, para 4 
que estas possam fazer o trabalho em loco no que se refere as questões 5 
ambientais do nosso município, todos os conselheiros concordaram, a 6 
presidente também questionou a senhora Bernadete, sobre como está a 7 
situação da subvenção em relação aos documentos da SOS Amigo Bicho, a 8 
senhora Bernadete comentou que ainda não está tudo acertado, pois ainda tem 9 
uma nota que não está de acordo, explica que será feito a devolução de mais 10 
um valor, depois ficará tudo certo; os conselheiros solicitam que após a correção 11 
do repasse citado, a senhora Bernadete repasse ao Conselho como ficou essa 12 
devolução. Em continuidade, a presidente Carla passou a palavra para o Dr. 13 
Vinicius, representante do COMBEA o qual fará a apresentação do projeto de 14 
ração destinado aos animais cuidados pela SOS Amigo Bicho e Cuidadoras 15 
Independentes, o qual seria custeado com o Fundo Municipal de Meio Ambiente, 16 
visto que hoje a situação dos animais em nossa cidade é uma calamidade 17 
pública, nesse projeto o Dr. Vinicius repassou da urgência que essas defensoras 18 
dos animais tem passado na questão de alimentação, onde o custo é muito alto, 19 
que muitas tem tirado do próprio salário para alimentar os animais que estão 20 
debaixo do seus cuidados, passou o total de animais em posse da SOS Amigo 21 
Bicho e Cuidadoras Independentes dá um total de 635 cães e 40 gato , também 22 
mostrou quanto cada animal consome e porque a ração deve ter um padrão de 23 
porcentagem de proteína, bem como quanto será o custo por mês, sendo o valor 24 
R$ 83.000,00 (oitenta e três mil reais) e quanto será por seis meses em torno de 25 
R$ 362.000,00 (trezentos e sessenta e dois mil reais), após a apresentação a 26 
presidente abriu a palavra aos conselheiros a senhora Bernadete questionou da 27 
onde foi levantado o número de animais, o Dr Vinicius expõe que quem repassou 28 
o número. foi o Dr Wagner;  a senhora Bernadete falou que seria de grande valia 29 
repassar esse dinheiro; o senhor Angelo pediu a palavra e disse que essa 30 
situação é de responsabilidade da gestão e uma questão do setor de zoonose e 31 
vigilância sanitária, também comentou que o COMBEA tem força hoje e deve 32 
cobrar do gestor, colocou que essa situação é uma questão da vigilância e se o 33 
COMBEA entrar com esse projeto eles precisam dar a solução; finaliza a sua 34 
fala pedindo vistas do projeto e solicitando que seja estudado por todos do 35 
Conselho e na próxima reunião seja dado o retorno sobre o que os conselheiros 36 
decidiram, a presidente Carla comentou que será enviado todos os documentos 37 
via WhatsApp para os conselheiros estudarem todo o projeto, e pesquisarem e 38 
decidirem se serão a favor de direcionar todo o valor, ou apenas uma 39 
porcentagem ou não aprovar nenhum valor, o senhor Ângelo também questionou 40 
sobre a Secretaria de Proteção Animal hoje só ter o Dr. Wagner e que não existe 41 
uma equipe para trabalhar junto, foi também questionado sobre o castra móvel 42 
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a senhora Magda explicou que está sendo feito algumas licitações para colocar 43 
o mesmo para funcionar, mas que não detém todo o conhecimento que o Dr 44 
Wagner pode responder melhor, também foi explicado que o castra móvel é 45 
doação do governo do Estado e precisa se pedir autorização pra fazer certas 46 
mudanças, ficou acordado com todos os conselheiros em convidar através de 47 
oficio o Senhor Juarez secretário de finanças, a senhora Carla procuradora, 48 
senhor Renato secretário de saúde e a vigilância sanitária para darem um 49 
parecer sobre a responsabilidades deles perante essa questão, pois isso é um 50 
problema que atinge todo o município, é um situação muito grave a questão 51 
animal bem como a questão psicológica das cuidadoras, o senhor Elias 52 
comentou sobre ter alguns links que podem ser acessado para solicitar ração, 53 
ficou do senhor Elias repassar ao COMBEA, a presidente passou para o terceiro 54 
item que era a questão IAT Parque Vila São João, a presidente questionou o 55 
suplente do senhor Jonas, se havia sido ele que respondeu aos conselheiros na 56 
reunião passada sobre as questões de liberação das obras do parque da Vila; 57 
Marco responde que sim, a presidente questionou sobre por que o Jonas não 58 
compareceu, uma vez que foi solicitado sua presença. O conselheiro Marco 59 
explica que o processo da construção do Parque da Vila começou em 2017 e 60 
passou pelos trametes legais, relata que o conselheiro Jonas, expos a sua 61 
dificuldade em vir até o Conselho pra explanar sobre as liberações uma vez que 62 
o IAT não trabalha assim, eles só respondem mediante a denúncia via ofício; a 63 
presidente colocou o que é um Conselho onde é um órgão fiscalizador e 64 
deliberativo, onde quando o IAT foram chamados via oficio para sanar as dúvidas 65 
referentes ao parque da Vila São João, e quando o conselheiro diz que o senhor 66 
Jonas disse ser muito ocupado pra estar nas reuniões do COMDEMA, a 67 
presidente questiona por que colocou o nome como titular, e que a mesma 68 
observa que o senhor Jonas ocupa um cargo que se refere ao meio ambiente, 69 
deve estar trabalhando junto ao COMDEMA; a presidente Carla colocou que não 70 
gostaria de ter que fazer uso do ministério público, uma vez que a própria Drª 71 
Gabriela, falou que poderia ser chamado o IAT via ministério público e todos os 72 
conselheiros afirmaram para o conselheiro Marco, sobre a fala da Drª Gabriela; 73 
a presidente falou que o que surpreende é o senhor Jonas ser de um órgão 74 
ambiental e não se fazer presente; o senhor Ângelo colocou que a Drª Gabriela 75 
falou que poderia ser solicitado via ministério público. Após a senhora Diana 76 
comentou que a prefeitura também deveria responder sobre o parque, a 77 
presidente comentou que a senhora Jessica veio responder até onde ela tem 78 
acesso, e que a mesma comentou que não tem como falar sobre a liberação do 79 
projeto, pois a liberação só o IAT pode falar em que lei foi pautado a liberação, 80 
o senhor Ângelo falou que a Drª. Gabriela falou que poderia ser feito via 81 
Ministério Público para que eles respondam sobre qual lei foi usada pra essa 82 
liberação; Diana questionou se terá mais construção e se isso consta que tem 83 
respaldo pra toda essa construção, também falou que precisa ser mostrado pela 84 
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Jessica tudo que será feito; o senhor Marco falou que eles tem um liberação 85 
simplificada; Ângelo questionou que precisa ser mostrado a lei; Marco respondeu 86 
que para o IAT foi solicitado a liberação, e que os mesmos realizam o estudo 87 
baseado na lei e foi liberado mediante tudo o que está no projeto, onde não feriu 88 
a legislação. A conselheira Diana falou que a prefeitura entrou com a liberação 89 
parcelada conforme foi sendo feitas as construções; Magda falou que o IAT 90 
avaliou sobre os condicionantes ambientais e utilidade pública. Em seguida, o 91 
senhor Wanderlei questionou quem dá a liberação sobre essa questão de 92 
construção; Magda explica que a secretária Jessica apresentou tudo, o que falta 93 
a ser apresentado é as quadras e o portal, mas tudo isso estava em um resumo 94 
na prancha da Jessica, também falou sobre a reposição da mata e as espécies 95 
das árvores. Em continuidade, a presidente questiona os conselheiros, se deve 96 
chamar a secretária Jessica novamente; o senhor Elias colocou em chamar um 97 
técnico que fale sobre a construção de parques com o COMDEMA de Curitiba; 98 
Magda comentou que esse projeto de construção de parque é um projeto do 99 
Estado. Em seguida, o conselheiro Wanderlei Perdoncini, comentou que o 100 
senhor Luis Renato Martini, domina sobre o assunto construção de parques, os 101 
conselheiros concordaram que seria de grade valia a presença do senhor Martini, 102 
o senhor Vanderlei ficou encarregado de entrar em contato com o senhor Martini.  103 
A senhora Jussara questionou por que o projeto não passou pelo Conselho 104 
antes, e se não poderia ser repassado ao Ministério Público, a presidente falou 105 
que mediante todos esses questionamentos seria de grande valia que todos 106 
pesquisasse sobre o assunto parque como o senhor Elias falou e depois juntos 107 
decidir quem chamar para sanar essas dúvidas dos conselheiros, foi em comum 108 
acordo por todos os conselheiros fazer um estudo. Sem mais assuntos a tratar, 109 
encerra-se a reunião. Eu, Carla do Rocio Mosele, redigi a presente ata e assino. 110 


